



DIE POSAUNE

Secret Service hat seit der Wahl Bidens dreimal Drogen im Weißen Haus entdeckt

- Andrew Miiller
- [17.07.2023](#)

Der Geheimdienst schließt seine Ermittlungen im Zusammenhang mit einem Anfang des Monats im Weißen Haus gefundenen Kokainlager ab, ohne die Identität des Verdächtigen festzustellen. Noch überraschender ist jedoch die Tatsache, dass dies nicht der erste Drogenfund im Weißen Haus seit der Wahl von Joe Biden ist.

Die Abgeordnete Lauren Boebert sagte nach dem Briefing des Geheimdienstes am 13. Juni, dass seit der Vereidigung von Joe Biden zwei Mal Marihuana im Weißen Haus gefunden wurde. Doch genau wie im Kokainfall wurde kein Verdächtiger identifiziert. Die Abgeordnete Boebert vermutet, dass der Geheimdienst alle drei Drogenermittlungen vorzeitig und ohne Verdächtigen eingestellt hat, „weil es in dieser Regierung nur darum geht, die Verbrecherfamilie Biden zu decken.“

Kriminelle Familie: Joe Bidens Sohn Hunter wurde nach der Veröffentlichung seiner Memoiren *Beautiful Things* durch seine Kokainabhängigkeit bekannt. Aber er ist nicht der einzige Süchtige in der Familie Biden.

In aufgedeckten Textnachrichten vom Juni 2018 bezeichnete Joe Biden Hunters Sucht als eine „Erbkrankheit von Mami und mir“. Andere Aufzeichnungen zeigen, dass Joe Bidens Tochter Ashley, sein Bruder Frank, seine Nichte Caroline und die Witwe seines verstorbenen Sohnes, Hallie, alle einen Entzug hinter sich haben. Zwischen fünf und sieben Mitglieder der Familie Biden haben Drogenprobleme gehabt. Dennoch arbeiten der Geheimdienst und die Medien daran, diesen Skandal zu vertuschen.

Geistige Krankheit: Die weit verbreitete Zustimmung zum Drogenkonsum in Amerika ist ein Zeichen für eine tödliche geistliche Krankheit, die die *BibePharmakeia* nennt. Sie wird in Galater 5 ,19-20 als „Werk des Fleisches“ aufgeführt. Die King-James-Bibel unsere Übersetzung gibt dieses Wort als „Hexerei“ wieder, aber eine genauere Übersetzung ist „Drogenkonsum“.

Millionen von Amerikanern konsumieren Marihuana, psychedelische Pilze, Kokain, Heroin, Methamphetamine und andere Drogen für Momente halluzinatorischer Euphorie in dem vergeblichen Versuch, eine geistige Leere zu füllen. Es scheint nur passend, dass auch die erste Familie von Drogenproblemen heimgesucht wird. Diese geistige Krankheit zerstört die Willenskraft der Nation.

Erfahren Sie mehr: Lesen Sie [Verwerfen Sie die Einstiegssünden](#).